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REQUERIMENTO Nº 108/2021 
 

 

 

Senhor Presidente e Senhores Vereadores: 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, na forma 

regimental, que seja encaminhado ofício pela Câmara de Vereadores, a Agência de 

Correios de Roca Sales RS, afim de atenderem ou responderem o requerimento de n° 

078/21, enviando em 04 de setembro de 2021, solicitando as seguintes informações: 

 

- O Correio está efetuando a entrega no Bairro Morada do 

Sol na quadra n°820, todavia nas quadras números 598 e 618 que se localizam acima da 

quadra n°820, gostaria de saber o motivo da não entrega de correspondência nesta 

localidade? 

- O motivo da não entrega de Correspondências no 

Loteamento Kurt Koste, na Linha Vinte e um de abril? 

 

- Caso estejam com alguma dificuldade, quando será 

resolvido o problema? 

- Outrossim, gostaria de saber quais localidades podem ser 

abrangidas pelas entregas dos Correios em nosso município? 

 

 

  Roca Sales, 03 de dezembro de 2021. 

 

 

 

Paulo Ricardo Gonçalves 

Vereador 
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JUSTIFICATIVA: 

 

A necessidade de um novo requerimento é pela falta de 

retorno por parte dos Correios, encaminhamos o pedido até a entidade, porém até o 

momento não obtemos nenhuma explicação, assim necessitamos fazer um novo 

encaminhamento. 

 

Ademais, justifica-se a proposição, devido a reclamações 

de moradores da localidade acima referida não estarem recebendo as correspondências 

em suas residências, causando grande transtorno aos mesmos. Inclusive moradores 

reclamam que desde que residem neste local não chegam às correspondências em suas 

casas, piorando a situação  durante a pandemia, pois as compras são feitas pela Internet e 

tem que se  deslocar até o centro de distribuição para retirada dos seus produtos.  

 

Assim desde já agradeço o apoio dos nobres colegas e a 

atenção dos Correios para buscar uma solução plausível as situações. 

   

Sala das Sessões, 03 de dezembro de 2021. 

  

 

 

Paulo Ricardo Gonçalves 

Vereador 
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